

〔社〕愛知県産業資源循環協会の女性部
源循環協会の女性部
(東久保真弓会長)は
昨年12月8日、同県副
知事の青山桂子氏を講
師として招き、「女性
活躍推進セミナー」を
開催した。女性部会員
や同協会事務局などか
ら22人が参加。女性活
躍を巡る国内外の状況
や県の取り組み、課題
と対応策等について学
びを深め合い、講演後
には活発な質疑応答も
行われた。

同協会女性部は20
19年9月に発足。業
界の女性層の一層のレ
ベルアップや次世代へ
の継承に向け、各種事
業を積極的に展開して
いる。今回のセミナー
の冒頭、東久保会長は、

躍してきた青山副知事
の講演と意見交換を通

「女性活躍推進セミナー」を開催

愛知循環協・女性部 県副知事を招き、意見交換も



女性活躍に向けた課題や
対応策を学び合った



セミナー参加者ら(前列中央・青山副知事、
同左・東久保会長)

して、今後の活動の活
躍推進の経営効果など
「国や愛知県等で女性
活躍促進の最前線で活
発化につなげていき
い」と呼び掛けた。
青山副知事は、「女性
が輝く社会をめざして
〜」と題して講演を行
った。まず、日本の労
働力人口問題や女性活
躍推進の経営効果など
に關するデータを解説
し、「女性管理職数が
増加している企業ほど
業績が向上する傾向が
見られる。一方で、日
本的女性役員の比率は
を促進する県の制度を
紹介。「男女双方の課
題として取り組むこと
が重要だ。管理職層の
意識改革を同時に行わ
ないと効果が出ない」
必要。女性の活躍推進
と職員全体の働き方改
革は両輪だ」とポイン
トを挙げた。また、自
身の経験も述べつつ、
「仕事と生活の両立に
向けては、仕事の効率
化を図り、完璧を目指
さない。女性のネット
ワークが非常に大事だ
と思う」と語った。

参加者からは、「職
場の環境整備」「女性部
としての社会貢献」「女
性社員の定着率」「県内
の異業種女性団体との
交流会開催」などにつ
いて、質問や要望の声
が上がった。